



### PROTESTAN EN LA CORTE

● Cientos de trabajadores del Poder Judicial se manifestaron este jueves a las afueras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) mientras el Pleno iniciaba la discusión de consultas sobre la reforma judicial.

Con batucada, altoparlantes y banderas a favor del poder encabezado por la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, empleados del Poder Judicial que se mantienen en paro, pidieron se dé trámite a las consultas presentadas por jueces y magistrados federales. / LUIS VALDÉS